

**Nombre de las alumnas: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Eliu Roblero
Morales.**

Materia: Trabajo social en Mexico.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

En el presente ensayo hablare sobre las formas de acción social en el porfiriato 1876-1910. La situación que se vivía en México en tiempos del porfiriato en el cual se centraba más la tensión en el reparto agrario y la inversión extranjera, Dando como resultado el acaparamiento de grandes extensiones de tierras en manos de pocas personas (hacendados, terratenientes y compañías extranjeras). Dando como resultado la pobreza extrema en los trabajadores y sumergiéndolos en condiciones inadecuadas para vivir. Lo que paso en este tipo de tema es que lo que hizo el porfiriato es que el gobierno le daba los instrumentos a las personas para que ellos puedan hacer rendir sus frutos. Que por otro lado los elementos científicos, económicos y político fue lo que hizo posible por que con esto termino la percepción esto por parte de los médicos.

LAS FORMAS DE ACCIÓN SOCIAL EN EL PORFIRIATO 1876 – 1910

Lo que fue el porfiriato es que fue un periodo en la historia de Mexico en el que Porfirio Díaz de (1830”1915) por lo cual durante ese periodo México estuvo bajo, mando de los militares. Del 28 de noviembre de 1876 a el 25 de mayo de 1911.

Lo que hizo la política fue que el desarrollo económico las acciones fueron (crear las condiciones para la entrada del capital extranjero, lo cual a su vez se encontraban en esta etapa de expansionista a nivel mundial). Lo que paso acá fue que en las tierras que se habían vendido a gente que era de fuera se les vendían por un buen precio, pero a la gente que era de ahí mismo lo que hacía es que las personas de bajos recursos tenían que trabajar en estas tierras como por ejemplo el campo, cultivos, el petróleo. Y exportaciones como las de caucho, azúcar entre otras.

Pero pues según la acción social acá fueron que el gobierno de Porfirio Díaz era presidente y apoyaba a las personas, pero todo siempre tenía una doble cara. Porfirio Díaz estaba pobre el país y lo que hacía es que traía inversionistas para poder invertir, pero a las personas de bajos recursos los explotaban.

Llegue a la conclusión que en tiempos de Porfirio días México vivió una estabilidad económica poca administración y más inversión por lo cual dejo a mucha gente sin un sustento económico. Lo que hizo fue levantar la economía sin importar le los pobres. Porfirio Díaz tardo mucho tiempo en el poder más de treinta años. En los cuales tuvieron avances económicos tanto en comunicación, como en transporte, pero a la vez mucha pobreza.